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Apreciado/a compañero/a

El pasado 1 de septiembre se inauguró el XXI Encuentro 
de Telecomunicaciones, convocado por la Universidad
Internacional Menéndez Pelayo y organizado por 

la patronal (AETIC) y Fundación Telefónica. Como sabéis,
a este importante foro del sector acude el Colegio todos 
los años como representante de sus profesionales, un colectivo
cada vez más influyente que tiene muchas cosas que aportar 
al desarrollo de las telecomunicaciones en España. 

En la sesión inaugural, el ministro de Industria, Turismo 
y Comercio, Miguel Sebastián, esbozó las líneas principales
del Gobierno en esta materia. Entre los retos que debe afrontar
el nuevo Plan Avanza, el Ministro destacó por su importancia
el necesario incremento de la cobertura de señal de telefonía
móvil a todo el país. 

A ese objetivo se añade la obligación de la Administración 
de velar por una mayor protección de los consumidores
españoles. Esto supone que se prohibirán las ofertas 
de operadores que no cumplan con al menos el 80 por 100 
de la velocidad que prometen en banda ancha. 
Asimismo, el Ministro quiere que el cambio de operador 
se haga conservando el número del usuario, debiéndose
realizar el traslado de compañía en un plazo máximo de dos
días. Si se aplican con el rigor debido, las nuevas medidas 
que ha tomado el ejecutivo proporcionarán un mejor servicio 
a los usuarios, razón por la que el Colegio, como institución
de referencia en el sector, prestará todo su apoyo. 

Una de las novedades del citado plan será premiar 
con subvenciones estatales a los Ayuntamientos que agilicen
las concesiones de licencias a las operadoras para 
la instalación de infraestructuras para la movilidad. 
Nosotros, como ingenieros especializados en la certificación
del buen estado de las estaciones de telefonía móvil, tenemos
que contribuir a despejar las dudas y reparos que puedan
suscitar dichas infraestructuras. Por ello, durante este nuevo
curso vamos a crear cinco comisiones en el Colegio para 
que podáis aportar vuestras sugerencias. Es importante 
que todos nos impliquemos de forma activa en ellas.

Saludos cordiales 
F. Amago
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